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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

In dieser Zeit, in der ihr die Geburt Meines Sohnes feiert, sei der mütterliche Segen 
in einem jeden von euch der Balsam, der euch nachdenken lasse. 

Entdeckt in der Stille die Stimme, die euch führt und die ihr nicht vernehmt, weil 
ihr in ständiger Zerstreuung lebt. Ihr könnt die innere Ruhe nicht erleben, wenn ihr 
diese Momente nicht nach Gott allein nicht sucht.  Das Vaterhaus bringt euch 
Seinen Willen klar zum Ausdruck, aber ihr nehmt ihn nicht wahr, weil ihr in einem 
fortwährenden Lärm verharrt.    
  
GELIEBTE KINDER. RETTET DIE SEELE!  
RETTET DIE SEELE IM BEWUSSTSEIN DES EWIGEN LEBENS MIT ENTHUSIAMUS UND 
IM ACHTGEBEN AUF EUER BENEHMEN UND HANDELN, UND DIES IN JEDEM 
MOMENT. 

 Das Göttliche Licht, das in der Arche des Bundes, auf dem Berg Sinai, in der Krippe 
und auf dem Kreuz stets gegenwärtig war, fährt fort, stets vor euch allen da zu 
sein. 

DAS GÖTTLICHE LICHT LEBT, sei es vor den Sündern, den Heiligen, vor den 
Ungläubigen und den Gläubigen, vor den Törichten und den Weisen. 

In der Göttlichen Liebe empfängt jener, der bittet, und wer weise ist, setzt die 
Suche nach Meinem Sohn fort und bleibt wachsam durch das Beachten der Zeichen; 
er schliesst sich nicht in sein eigenes Schneckenhaus ein, sondern beschafft sich das 
Göttliche Wort, damit es eindringe und das Licht des Heiligen Geistes in Gang 
setzt, das sich (dann) in der Stille zeigt. 
  
Geliebte Kinder, der Weise kennt den einzuschlagenden Weg; und auch, wenn er 
das Ende dieses Weges nicht kennt, setzt er seine Pilgerschaft zur Begegnung mit 
Meinem Sohn voller Demut fort.  

IHR KENNT DEN ZWECK DER MISSION:   
IHR MÜSST DIE ERDE IN DIE HÄNDE DES SCHÖPFERS ZURÜCKGEBEN UND EUCH 
DES EWIGEN LEBENS VERDIENSTVOLL MACHEN. 

 In dieser Zeit gibt es einen Überfluss an hochmütigen Menschen, die aufgrund ihres 
Wissens und ihrer Intelligenz glauben, alles im Voraus zu haben. Nein, Kinder, ihr 
sollt Gott lieben, das Wissen ist ein Schritt zum Verständnis und zur Vereinigung mit 
dem Himmel, es ist aber kein Zeichen des Glaubens oder der Heiligkeit.  

Von euch wird Demut verlangt und nicht Ignoranz, denn in diesem Moment 
vermehren sich jene, die sich in die Hände Satans ausgeliefert haben und sich dafür 
einsetzen den grossen spirituellen Holocaust der Menschheit zu erhöhen. Wie viele 



Unschuldige sterben! Wie viele durch Hunger, Terrorismus und aufgrund des 
Abtreibungsterrorismus - sogar mit dem Einverständnis ihrer Eltern.  

Ihr müsst jetzt all das vor euch gegenwärtig haben und Meinen Sohn anbeten für 
jene, die Ihn nicht anbeten und auch nicht lieben und denen es Ihm gegenüber auf 
vielerlei Weise an Respekt mangelt.    

Geliebte Kinder: 

 Ihr hört die Stimme Gottes und jene eurer Weggenossen nicht, weil ihr im Lärm 
lebt…  
  
Eure vom Ewigen Vater bestimmten Begleiter beschützen euch… UND IHR DENKT 
NICHT AN DIESE DIENER GOTTES, die euch aus den grössten Übeln befreien.    
  
Das Ignorieren des Volkes Meines Sohnes ist derart, dass es seine (geistlichen) 
Grenzen nicht überschreitet; es richtet sich nicht an die eigenen Schutzengel, auf 
dass sie euch mit eurer Zustimmung führen; ihr bittet sie nicht darum, euch in 
keinem Moment im Stich zu lassen. 
  
KINDER, FLEHT MICH AN! ...  
ICH BIN DIE MUTTERGOTTES UND MUTTER DER MENSCHHEIT. 

Der Mensch ist Sünder; ihr sollt aber nicht in der Sünde leben. Richtet euch auf, 
glaubt an diese Mutter und an die Offenbarungen durch die euch gegeben habe und 
weiterhin geben werde. 

Lebt wie wahre Kinder Meines Sohnes, in Demut und in der Anbetung und in der 
Vereinigung mit Ihm.   

Seid gegenüber der Macht und Grösse Gottes aufnahmefähige Menschen, denn    
  
IN IHM WERDET IHR DEN RETTUNGSPLAN FINDEN UND TEIL DIESES PLANES SEIN. 
MENSCHHEIT, DU WILLST NICHT ZUR EINHEIT MIT GOTT GELANGEN!   
  
Mein Sohn bleibt mit euch. Begegnet in diesem Moment wieder mit dem Herrn über 
Zeit und Raum.   

Seid euch über das Ausmass der Geburt Meines Sohnes bewusst, von der ihr euch 
weder in Seiner Inkarnation noch in Seinem Kreuzesoper loslösen könnt. Die Liebe 
des Vaters ist dermassen unendlich, während sich die Menschheit auf das 
Überflüsige beschränkt und das Wesentliche aus Bequemlichkeit nicht in jedem 
Ereignis und in jedem Göttlichen Wort sucht.  
  
In diesem Moment leiden eure Brüder wegen der viele Herodes, die das Volk Meines 
Sohns verfolgen und die sich darin gefallen, die Kinder ohne jegliche Reue zu 
töten.  
  
So viele Herodes, die sich in die Hände des Feindes der Seelen übergeben haben 
und die Kirche Meines Sohnes verkaufen! 



So viele Herodes, die mit ihrer wirtschaftlichen Macht die Gesundheit der Völker 
untergraben und viele Menschen sterben lassen durch das Verseuchen der 
Lebensmittel der Völker; sie rufen neue Krankheiten hervor und schädigen die 
Unschuldigen! 
  
Dies sind die Herodes der jetzigen Zeit, jene, die hohe Ämter bekleiden und ihren 
Mund nicht öffnen, um nicht entdeckt zu werden.  

Ihr, Meine Kinder, betet an und sühnt für so viele Grausamkeiten in der Menschheit, 
für den Mangel gegenüber dem Gesetz Gottes, für die Gesetze, die in den Nationen 
eingeführt werden und im Gegensatz zum Willen Gottes stehen, sühnt für das 
vergossene Blut terroristischer Anschläge.   

MEINE KINDER, NÄHERT EUCH JENEN, DIE NICHTS HABEN UND TEILT MIT IHNEN 
DAS TÄGLICHE BROT; GEBT DEN BEDÜRFTIGEN ZU ESSEN, TEILT ABER MIT DER 
LIEBE EINES WAHREN KINDES GOTTES.  

Betet meine Kinder, denn im Namen Gottes werden die Unschuldigen 
schrecklich beleidigt..  
 
Betet, meine Kinder, in dieser Nacht von Weihnachten für das Leiden und die 
Verfolgung der Christen.  
 
Betet, meine Kinder, für Europa. Es wird weinen und nicht lachen und sich über 
die Geringschätzung der eigenen Brüder beklagen, die übereinander mit Wut 
herfallen werden.   
 
Betet, meine Kinder, betet für die Kirche Meines Sohne, sie wird erbeben.Rom 
wird sich ängstigen und sich fürchten.  
  
Der Mensch ist mit dem Akzeptieren des Bösen, der das Schicksal der Menschheit 
leiten soll, zu einem deformierten Bewusstsein gewachsen und dies zu seinem 
eigenen Leiden. 

Der Mensch verwendet die Gaben, die er von Gott empfangen hat schlecht, und 
diese Gaben verschwinden angesichts der schlechten Handlungen mit der 
Konsequenz des Eindringens des Bösen in den Menschen, der es akzeptiert und ihn 
mit dem Gegenteil von allem Guten füllt. 
  
DESHALB, IHR GELIEBTEN KINDER, SÄTTIGT DIE SCHÖPFUNG MIT DEM GUTEN, 
DAS AUS EUREN SEELEN ENTSPRINGT; SEID MENSCHEN DES FRIEDENS, SEID 
ERFREULICHE OPFERSEELEN NICHT NUR IN DIESER NACHT, SONDERN IN JEDEM 
AUGENBLICK EURES LEBENS.  

Betet… und seid in der Stille Sühne leistende Menschen vor Meinem Sohn für 
den Schaden, den eure Brüder dem Menschen selber zufügen. 
 
Betet, meine Kinder, und wo immer ihr euch befindet, seid ein Trost für eure 
Brüder, die in diesem Moment wegen der Natur leiden, die nicht wartet, 
sondern will, dass ihr reagiert.  



DIE ENGEL SINGEN DAS GLORIA GOTTES… UND AUF DER ERDE LEIDEN MEINE 
KINDER. 
  
Ich segne euch als Mutter von euch allen. Ich wünsche, dass ihr zu einem neuen 
Leben gelangt im Wissen der Bedeutung Mein Sohn (Kind) zu sein.  

Empfangt Meinen mütterlichen Segen; trennt euch nicht von Mir, Ich werde euch 
zum ewigen Leben führen.  

Ich liebe euch. 
Mama Maria 
  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 
 
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
  
Brüder: 
  
In diesem Moment kommen mir die Heiligen in den Sinn, die mit einem FIAT, einem 
Ja, antworteten.  

Für alle von uns ist dieses Datum von Weihnachten ohne Unsere Heiligste Mutter 
unvollständig.  

Unsere Mutter spricht zu uns von Weisen, und ein Weiser ohne Mutter, ohne die 
Gegenwart der Heiligsten Mutter, ist kein Weiser, denn in Ihr lernt man die Demut, 
die Liebe, den Glauben und  VOR ALLEM DIE WAHRE LIEBE GOTTES. 

Wenn ein jeder von uns weise sein will, muss er im Schoss unserer Mutter bleiben. 
   
  
Diese Weihnacht soll der Moment sein, in dem alle  DEM GROSSEN WUNDER DER 
LIEBE NACHFOLGEN UND SICH RECHENSCHAFT DARÜBER GEBEN ÜBER DAS, WAS 
ER BENÖTIGT, UM CHRISTUS TREU ZU BLEIBEN UND SICH DURCH MARIA ZU 
CHRISTUS FÜHREN ZU LASSEN. 
  
Brüder; der Friede herrsche in jedem Herzen und ein jeder sei ein Stern, ein Engel, 
einer dieser Hirten in der ewigen Krippe und BETE DEN KÖNIG AN.  
  
Vereint mit und durch Christus mit der Heiligsten Maria.  
  
Amen. 
  


